## **PRESSEMITTEILUNG**



V.i.S.d.P. Familie, Sport & Kultur Anke Ludwig Neu-Anspach, den 21.03.2022

## Kunst im Rathaus - Die mechanische Hand von Devid Ritchie

Am Dienstag, 22.03.2022 wird am späten Nachmittag ein etwas anderes Kunstobjekt im Foyer des Rathauses installiert werden.

Die mechanische Hand, von Devid Ritchie.

Ein Automat als Kunstobjekt, der die Bewegungsabläufe der Hand, reduziert auf einfachste Mechanik nachbildet. Die mechanische Hand und Ihre Steuermechanik sind dabei im wesentlichen Teilen in Handarbeit entstanden und gefertigt. Denn gerade in unserer hochtechnisierten Zeit mit den Vorteilen von automatisierter Produktionen, in denen wir Waren und Güter in großen Massen konsumieren können, geht das Bewusstsein darüber schnell verloren, welch ein Aufwand hinter dem Ganzen steckt. Die negativsten Folgen dieses Bewusstseinsverlustes äußern sich in unserer heutigen Konsum- und Wegwerfgesellschaft und der aus ihr resultierenden Verschwendung. Anders in einer Zeit in der Waren und Güter nicht in Massen verfügbar waren und der Produktionsaufwand, wie deren Fertigung noch direkt erfahren wurden, so unter anderem im Handwerk.